

FECHA: 15 de enero de 2024

NOMBRE Y APELLIDOS: Luis Javier Santín Núñez

CUERPO: Catedrático de Universidad

UNIVERSIDAD O CENTRO: Universidad de Málaga.

RAMA DE CONOCIMIENTO: Ciencias Sociales y Jurídicas

ÁREA DE CONOCIMIENTO: Psicobiología

SEXENIOS (RD 1086/89): 4 sexenios de investigación consecutivos (fecha de concesión del último 31/12/2020). 1 sexenio de transferencia (fecha de concesión 31/12/2018).

ACTIVIDAD INVESTIGADORA, DE TRANSFERENCIA E INTERCAMBIO DE CONOCIMIENTO:

El Dr. Santín es Catedrático desde el 22 de enero de 2014 del Área de Psicobiología de la Universidad de Málaga. Cuenta con un amplio bagaje en el campo de la Psicofarmacología Experimental y la Neurociencia Conductual. Se doctoró en la Universidad de Oviedo en el año 1999 con Premio Extraordinario de Doctorado y desde el año 2002 forma parte del grupo de investigación financiado por la Junta de Andalucía "Neuropsicofarmacología aplicada en enfermedades neurológicas y neuropsiquiátricas (CTS643)", pertenece al grupo de investigación Grupo consolidado "Neuroinmunología y Neuroinflamación" adscrito al área 3: Neurociencias y Salud Mental (Instituto de Investigación Biomédica de Málaga. IBIMA). Se ha especializado en el estudio de la regulación de la neurogénesis hipocampal adulta, la memoria, la emoción y la conducta adictiva. La experiencia investigadora del Dr. Santín se refleja en la publicación de más de 110 artículos científicos en revistas de reconocido prestigio internacional, más de 10 capítulos de libro y más de 120 contribuciones a congresos nacionales e internacionales, además de haber participado en el equipo de investigación de más de 20 proyectos financiados incluyendo un proyecto internacional (H2020). Varios de los artículos científicos han sido reconocidos con la obtención de premios y menciones especiales (Premio "Kjell Fuxe" (2012 y 2022) de la FGUMA; EMCDDA Scientific Award, 2016; Premio "Marjorie Grice-Hutchinson" (2010 y 2011) de la FGUMA y Global Medical Discovery (ISSN 1929-8536)). Como investigador principal, destaca su capacidad para obtener financiación continuada desde el año 2007 hasta la actualidad mediante siete proyectos de investigación (cinco nacionales y dos autonómicos). Ha dirigido 10 Tesis Doctorales (tres de ellas con la Mención de Premio Extraordinario) y otras cinco Tesis se encuentran en desarrollo. Es evaluador habitual de artículos de investigación, así como de contratos postdoctorales y proyectos de investigación (Fundación Progreso y Salud (Junta de Andalucía), Universidad de Málaga, Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva-ANEP y UEFISCDI). Ha tutorizado más de diez contratos pre y postdoctorales obtenidos en convocatorias competitivas (FPU, Juan de la Cierva, U-Mobility Marie Curie etc.), además de contratos de técnicos de apoyo vinculados a proyectos de investigación. En el ámbito de la transferencia del conocimiento, ha participado en el desarrollo y obtención de 6 patentes y 1 modelo de utilidad, derivados de su actividad investigadora y ha sido miembro fundador

y miembro del comité científico-técnico de la empresa neurotecnológica "Brain Dynamics S.L." (Premio Spin-Off'08 de la Universidad de Málaga).

ACTIVIDAD DOCENTE:

El Dr Santín ha desarrollado su actividad docente a tiempo completo en la Universidad de Málaga y vinculado al área de Psicobiología (Facultad de Psicología y Logopedia), donde ha ocupado los puestos de Profesor Asociado (06/11/1996 - 02/01/2003), Profesor Titular de Universidad (03/01/2003 - 21/01/2014) y Catedrático de Universidad (22/01/2014 hasta la actualidad). Ha impartido docencia de forma continuada, entre otras, en las asignaturas de "Fundamentos de Psicobiología", "Psicoendocrinología" y "Psicología Fisiológica". También ha impartido docencia en programas de doctorado oficiales en la Universidad de Málaga, Universidad de Oviedo y Universidad Autónoma de Madrid. En estos momentos, es profesor del Programa de Doctorado en Psicología de la Universidad de Málaga, donde tutoriza y dirige de forma continuada tesis doctorales en la línea de investigación de "Bases Biológicas del Comportamiento". Además, ha participado en varios proyectos de innovación educativa (PIEs), relacionados con la innovación en la impartición de asignaturas del Área de Psicobiología. Su actividad docente ha sido reconocida con 5 quinquenios docentes por la Universidad de Málaga.

ACTIVIDADES DE LIDERAZGO (PARA CU):

- Investigador principal de 8 proyectos de investigación obtenidos en convocatorias públicas competitivas (nacionales y autonómicas).
- Dirección de 10 Tesis Doctorales.
- Cargos Institucionales Unipersonales:
 - o Secretario del Departamento de Psicobiología y Metodología de las Ciencias del Comportamiento, desde el 07/06/2007 hasta el 21/10/2019.
 - o Director del Departamento de Psicobiología y Metodología de las Ciencias del Comportamiento, desde el 22/10/2019 hasta el 22/11/2023.
- Coordinador Comisión Académica Programa de Doctorado en Psicología (Universidad de Málaga) desde el año 2013 hasta el año 2016.
- Evaluador habitual en agencias de investigación e instituciones, de proyectos de investigación e incorporación de personal (Fundación Progreso y Salud, Universidad de Málaga, Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva-ANEP y UEFISCDI).

OTROS MÉRITOS:

- Máximo posible de tramos por Complementos Autonómicos concedidos por la Junta de Andalucía (5 tramos).
- Miembro de la Comisión Académica Programa de Doctorado en Psicología (Universidad de Málaga) desde el año 2016 hasta la actualidad.